

Se contagiaron el coronavirus Jeanine Añez y Diosdado Cabello



Después de que el presidente brasileño, Jair Bolsonaro, fuera diagnosticado el martes con Covid-19, ayer otros dos dirigentes políticos de alto rango de Latinoamérica dieron positivo a la enfermedad en la misma jornada: la presidenta interina de Bolivia, Jeanine Añez, y el número dos del chavismo, Diosdado Cabello.

Añez informó que se aislará y continuará con sus funciones en medio de un repunte de los casos en el país.

«Me siento bien, me siento fuerte, voy a seguir trabajando de manera virtual desde mi aislamiento», comentó a través de un video en su cuenta de Twitter.

El fin de semana se reportó que tres ministros dieron positivo. Entre ellos su colaborador más cercano, el ministro de la Presidencia, Yerko Nuñez, quien está internado en el hospital por una complicación en los síntomas. El lunes la ministra de Salud, Eidy Roca, también reportó que se infectó con la enfermedad.

Añez explicó que hizo una prueba por las sospechas y dio positivo. También mencionó que 14 días estará en aislamiento hasta que se le tome otra muestra.

Desde el viernes la mandataria trabajó desde la residencia presidencial en La Paz. En la víspera incluso llevó un acto público con un video grabado.

Según el último reporte del Ministerio de Salud, hubo en Bolivia un nuevo repunte con

1.439 casos en un día con lo que el acumulado llega a 42.984 contagios y 1.577 decesos.

En la misma jornada, el venezolano Diosdado Cabello confirmó que dio positivo de Covid-19 tras realizarse las pruebas correspondientes.

«Queridos compañeros y compañeras cumplo con informar que luego de realizarme las pruebas correspondientes he resultado positivo en Covid-19», informó a través de la red social Twitter.

El también presidente de la Asamblea comunal dijo que «desde ya me encuentro aislado cumpliendo el tratamiento indicado. Gracias por sus buenos deseos, con la moral en alto. Nosotros Venceremos» afirmó.

El presidente Nicolás Maduro comentó: «Estoy seguro que, con tu fortaleza moral, espiritual y la protección de nuestro Santo José Gregorio Hernández, transitaras estos días de tratamiento y recuperación».

Indicó que Cabello «ya se encuentra en tratamiento, descansado, está bien, solamente ha tenido lo que el creyó que era una fuerte alergia con dolor de cabeza, se hizo los exámenes y ahora a enfrentar este trance».

Venezuela registra 75 muertos y 8.010 infectados en el país, según cifras oficiales.

Latinoamérica es uno de los epicentros del Covid-19 y tiene varios países con algunas de las mayores tasas de contagio per cápita en todo el mundo. La ONU advirtió que la pandemia del coronavirus va a disparar la pobreza y las desigualdades en América Latina y el Caribe, y reclamó a los gobiernos de la región y a la comunidad internacional un apoyo decidido a las personas más vulnerables.